



RANGKAIAN HUT TNI KE-78
Danrem 072/Pamungkas Hadiri Kegiatan Bakti Sosial



MERAPI-HISTIMEWA

Danrem 072/Pamungkas saat meninjau posko donor darah.

KOMANDAN Korem (Danrem) 072/Pamungkas Brigjen TNI Joko Purnomo menghadiri kegiatan Bakti Sosial (Baksos) dalam rangka HUT TNI ke 78 dan HUT Kodam IV/Dip ke 73 serta HUT PSMTI ke 25. Bertempat di Klenteng Zhen Ling Kiong Poncowinataan kota Yogyakarta, Minggu (8/10).

Dalam sambutannya Danrem 072/Pamungkas mengucapkan terima kasih kepada semua pihak telah mendukung terselenggaranya kegiatan Bakti Sosial (Baksos) pada hari ini. Brigjen TNI Joko Purnomo menyampaikan bahwa HUT TNI ke 78 kali ini mengambil tema "TNI Patriot NKRI sebagai pengawal demokrasi untuk Indonesia maju". Danrem juga mengucapkan selamat HUT yang ke 25 kepada PSMTI semoga kegiatan Bakti sosial ini bermanfaat dan dapat berjalan secara berkelanjutan.

Komandan Korem (Danrem) 072/Pamungkas didampingi PJ. Walikota Yogyakarta, Dandim 0734/Kota Yogyakarta dan Ketua PSMTI memberikan secara simbolis paket sembako kepada perwakilan masyarakat. Selesai acara Komandan Korem (Danrem) 072/Pamungkas berserta rombongan menyempatkan untuk meninjau posko Donor darah.

Tampak pula masyarakat begitu antusias hadir untuk mengikuti kegiatan bhakti social Kesehatan TNI tersebut yang diselenggarakan secara gratis.

"Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada seluruh elemen yang telah mendukung program ini dan terima kasih juga kepada masyarakat yang telah hadir untuk mendapatkan pelayanan kesehatan gratis dari TNI, semua ini sebagai wujud kepedulian kami yang sejalan dengan tema HUT Ke-78 TNI Tahun 2023 ini yakni iTNI PATRIOT NKRI Mengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju, kata Danrem.

Turut Hadir dalam acara tersebut Dandim 0734/Kota Yogyakarta Kolonel Arh Burhan Fajari Argian, S.Sos, Forkopimda Kota Yogyakarta dan Ketua PSMTI DIY Ibu Ellyn Subiyanti. (Fin)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005